

„Standort wird wunderbar angenommen“

Schwaneweder Gewerbeverein zeigt sich zufrieden: Gutem Auftakt der Gewerbeschau folgt Ansturm am Sonntag



Vertrautes Bild an vielen Ständen: Aussteller im Gespräch mit Besuchern. GKE

VON GABRIELA KELLER

Schwanewede. Am Himmel brummt der Hubschrauber auf seinem Rundflug über Neuenkirchen. Unten auf dem Ausstellungsgelände brummt es ebenfalls. Menschen strömen in ein Zelt und wieder hinaus – um gleich darauf im Nachbarzelt eine weitere Runde zu drehen. An Ständen fachsimpeln Aussteller mit Besuchern. Auf dem Freigelände werden zur Mittagszeit die Sitzplätze vor den Imbissbuden knapp.

Ein nicht abreißender Strom von Besuchern bewegte sich gestern über das Gelände der Gewerbeschau Schwanewede in Neuenkirchen. Bereits gegen Mittag war der Parkplatz am Messegelände dicht, reiheten sich Autos in langen Schlangen zu beiden Seiten der Straße an der Kaserne. Den Parkplatz-Anweisern der Freiwilligen Feuerwehr Schwanewede blieb kaum Zeit durchzuatmen. Schon am Sonnabend hat der Besucherstrom unsere Erwartungen übertroffen. Heute ist es überwältigend. Reinhard Brückner zieht am frühen Sonntagnachmittag eine positive Zwischenbilanz. „Der neue Standort wird wunderbar angenommen“, stellt der Vorsitzende des Gewerbevereins Schwanewede erfreut fest.

Marianne und Werner Bläschke aus Neuenkirchen sind treue Gewerbeschau-Besucher. Früher hatten sie die Messe vor ihrer Haustür. Im Gewerbepark gefällt es ihnen aber besser. „Hier ist alles übersichtlich und kompakt. Am alten Standort war alles weit auseinandergesogen“, meint Mari-



Am Sonntag war es ab dem Vormittag voll auf dem Ausstellungsgelände im Gewerbepark Weser-Geest.

GKE-FOTOS: KELLER

anne Bläschke. Am Stand von Portas informieren sie sich, wie sich alte Türen aufmöbeln lassen. „Das steht zwar jetzt noch nicht an, aber erkundigen wollen wir uns schon mal.“ Ihr eigentliches Ziel ist heute der Sanitärfachmann: „Unser Gäste-WC muss neu bestückt werden.“

Auf dem Freigelände inspizieren Agnieszka und Willi Hass einen Smoker-Grill. „Den hätte ein Teil der Familie gerne“, erzählt das Ehepaar aus Aschwarden. Die Gewerbeschau in Schwanewede ist für sie immer ein Ziel. „Wir lassen uns hier inspirieren und treffen Bekannte.“ Was Agnieszka

Hass besonders gefällt: „Die Aussteller nehmen sich Zeit für die Beratung und man bekommt hier auch mal Sonderangebote.“ Den Wechsel in den Gewerbepark finden beide gut. „Hier ist mehr Platz.“

Interessiertes Publikum

Im zweiten Zelt füllt Anita Golombeck am Stand vom „Heim und Haus“ gerade einen Beratungs-Check für neue Rolläden aus. Rund 20 Besucher haben bei Aussteller Horst Rosebrock und seinem Kollegen bis Sonntagmittag schon ihre Adresse für einen Beratungstermin hinterlassen. Der Aus-

steller ist zufrieden. Ebenso wie Bauunternehmer Sven Heinze am Gemeinschaftsstand von „Wohnzeit“. Der Besucherstrom sei gut. „Hier ist viel Publikum. Die meisten sind sehr interessiert.“

Gezielt informieren sich auch Karola und Reinhard Lenski. „Unsere Heizung ist im nächsten Jahr fällig. Wir überlegen die Anschaffung einer Solaranlage“, berichtet die Frau. Das Ehepaar aus Bremen-Aumund ist zum ersten Mal bei der Gewerbeschau Schwanewede. „Hier ist es sehr großzügig, das gefällt uns.“ Noch etwas finden sie gut: „den freien Eintritt“.